
Envoyé : samedi 3 juin 2023 08:35 

À : Enquete Publique PLU 

Objet : LLS  

  

Bonjour,  

 

Je tenais à vous part de mon mécontentement concernant le projet LLS à Boissise le Roi. 

En tant que Régiboissiens et habitant de Valbois, je suis surpris par la stratégie employée 

pour répondre au besoin de logements locatifs sociaux. 

 

Pourquoi densifier et dégrader l'environnement de notre commune alors qu'il existe des 

solutions alternatives au déploiement de ces logements? 

 

Pourquoi densifier les logements existants avec ce projet en cassant l'équilibre et l'harmonie 

qui règnent dans notre commune? 

Cela engendrera: 

- La dégradation de l'environnement avec la disparation des espaces verts 

- Une augmentation de la circulation 

- Une augmentation du risque d'accidents de la route avec les usagers vulnérables 

- Un réseau routier à risque car inadapté à cette hausse de logement 

- Une augmentation du stationnement déjà très dense 

- La disparition des aires de jeux naturelles pour les plus jeunes et à la promenade 

- Une augmentation du stress, des nuisances sonores 

- La perte de ce qui fait encore le charme de cette commune 

 

On peut voir le résultat de ce type de projet sur des communes avoisinantes comme 

Ponthierry. 

 

Ces projets de LLS sont nécessaires et peuvent s'intégrer harmonieusement dans notre 

commune avec une vraie vision d'intégration et non une politique de constructions à tout 

va!  

Des solutions alternatives viables ont été présentées par les habitants de notre commune, je 

vous invite à les prendre en compte pour le bien de tous. 

 

Cordialement 

 

Stéphane PERRAULT 

 


